

# Kornlupfer halten durch

Von Peter Klotz

Offenau - Direkt an den Neckarstrand bitten die Offenauer ihre Gäste beim Kornlupferfest. Dieses feiert in diesem Jahr einen besonderen Geburtstag: Zum 33. Mal haben die gemeinsamen Organisatoren Gemeindeverwaltung und Arbeitskreis Offenauer Vereine bis heute Abend ihre Stände aufgebaut.

Große Erwartungen hatten die Veranstalter auf ihr Fest am Neckarufer gesetzt. Nach drei verregneten und kühlen Jahren sollte es heuer wieder einmal krachen. Aber schon beim Aufbau am Freitag waren die Aktiven von kräftig Regenschauern geduscht worden.

Sehr viel Wert legen die Organisatoren auf ein umfangreiches Kinderprogramm. Tagsüber erwartet die Kleinen Mockerts Kasperle, eine Hüpfburg, Kinderschminken, ein eigener Flohmarkt eine Tombola und Geschicklichkeitsspiele. Nach Mittagstisch und dem traditionellen Seniorennachmittag organisiert vom evangelischen Frauenkreis, heizen Werner Steigleder und Band wieder ordentlich ein und bereiten die Besucher auf das große Abschlussfeuerwerk vor.

20. Juli 2009

Quelle: <http://www.stimme.de/heilbronn/nachrichten/region/sonstige-Kornlupfer-halten-durch;art16305,1600809>